

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 08. September 2009

Reparatur eines Zaunes zwischen Kinderspielplatz und Freizeitgelände Bodenwaag

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dringendst den Zaun an dem betonierten Rückhaltebecken des dort verlaufenden Baches zwischen dem Spielplatz und der Grillhütte Bodenwaag zu reparieren.

Begründung:

In dem Zaun auf der Seite des Spielplatzes befindet sich ein Loch, durch das selbst ein Erwachsener, aber vor allem auch Kinder problemlos in den Bereich des Rückhaltebeckens einsteigen können.

Da der Wasserstand des Beckens an der tiefsten Stelle über zwei Meter beträgt, besteht hier, vor allem für kleine Kinder, eine Gefahr für Leib und Leben.

Ein entsprechendes Photo ist dem Antrag beigefügt.

Beschluss Nr. 0043

+

+

Verteiler:

Dez. VII/70

Dez. V/36

1006

Lupp
Ortsvorsteher